



Acta de la Sesión Ordinaria
Comisión Edilicia de Salubridad e Higiene

En la Sala de Juntas de Regidores, siendo las 11:10 once horas con diez minutos, del día 18 de enero del año 2017, se reunieron las Ciudadanas Regidoras Lourdes Celenia Contreras González, Rosa Pérez Leal, María de Jesús Cortés Durán y Carmen Lucía Pérez Camarena, integrantes de la Comisión Edilicia de Salubridad e Higiene.

Toma la palabra la Lic. Carmen Lucía Pérez Camarena en su carácter de Presidenta de la Comisión de Salubridad e Higiene y da la bienvenida a las asistentes y pone a su consideración el siguiente:

Orden del día:

- I.- Lista de Asistencia y verificación del quórum;
- II.- Aprobación del orden del día;
- III.- Aprobación del acta de la sesión anterior;
- IV.- Presentación del Reglamento de Servicios Médicos Municipales;
- V.- Asuntos Generales; y
- VI.- Clausura

Y pregunta a las asistentes si están de acuerdo, mismo que es aprobado por unanimidad.

Se solicita se omita el punto III en virtud de el acta de la sesión anterior ya fue aprobada y firmada por los integrantes de la Comisión.

Rosa Pérez Leal

Ma de Jesús Cortés Durán



Para dar cumplimiento al IV punto del orden del día se hace entrega del Reglamento Interior de los Servicios de Salud de San Pedro Tlaquepaque, y la Regidora Lucy Pérez comenta que con base en la última mesa de trabajo que se realizó para el análisis del reglamento de servicios médicos, había la inquietud de que estuviera presente el Dr. Álvaro Salcedo para solventar algunas dudas, él nos hace entrega de un nuevo reglamento que tomó base del Reglamento que se había presentado, pero debido a la certificación y adecuaciones que están llevando a cabo y de acuerdo a los manuales operativos, crearon este nuevo reglamento y la intención es que el área técnica de los asesores puedan reunirse para el estudio del mismo.

Por lo que se acuerda llevar a cabo una mesa de trabajo el próximo 1 de febrero a las 11:00 horas para analizar el reglamento en comento.

Pasando al V punto del orden del día la Regidora Lucy Pérez pregunta a las asistentes si tienen algún asunto que tratar, no habiendo asuntos que tratar por parte de las vocales de la comisión.

En este punto la Regidora Lucy Pérez invita a las presentes a las dos caravanas de salud que se llevarán a cabo en enero, para que inviten a los ciudadanos para que aprovechen los servicios de salud, la primera es el día 19 de enero en la Colonia Lomas del Cuatro en la calle Chihuahua entre Gobernador Curiel y Chula Vista a partir de la nueve de la mañana y la segunda el día 26 de enero en el oratorio San Javier en Zona Centro en la calle Tonalá en su cruce con Paseo Don Bosco, para que aprovechen los servicios, el Dr. Aguilera ha incorporado a los servicios médicos que ya se brindan, los de podología, exámenes de la vista, por lo que no está demás avisar para que se aprovechen estos servicios.

También recordarles que estamos en invierno y que una de las enfermedades que tienen más incidencia es la influenza y que debemos estar pendientes de las medidas para prevenirla, tenemos programada una plática con un Doctor de

Rosa Pérez

H. de Jesús Cortés



Gobierno de San Pedro Tlaquepaque

2015-2018

Servicios Médicos para hacer difusión con la ciudadanía, nos queda febrero y marzo.

No habiendo más asuntos generales que tratar, y dando cumplimiento al VI punto del orden del día se clausura esta Sesión Ordinaria siendo las 11:31 once horas treinta y un minutos del mismo día.

Atentamente

San Pedro Tlaquepaque, a 18 de enero de 2017

Integrantes de la Comisión Edilicia de Salubridad e Higiene

Regidora Carmen Lucía Pérez Camarena
Presidenta

Regidora María de Jesús Cortez Durán
Vocal

Regidora Lourdes Celenia Contreras González
Vocal

Regidora Rosa Pérez Leal
Vocal